

Pressemitteilung

Fototermin

Besuch auf der EinheitsEXPO: Bundesratspräsident Woidke empfängt Bundesverfassungsrichterin Härtel – Ländertag von Sachsen-Anhalt

Bundesratspräsident und Ministerpräsident Dietmar Woidke empfängt am Freitag (2. Oktober) Bundesverfassungsrichterin Ines Härtel auf der Einheits-EXPO in Potsdam. Gemeinsam besuchen sie den Cube des Bundesverfassungsgerichts auf dem Luisenplatz. Härtel ist die erste Richterin ostdeutscher Herkunft am höchsten deutschen Gericht.

Am Cube wird auch die **stellvertretende Ministerpräsidentin des Landes Sachsen-Anhalt, Sozialministerin Petra Grimm-Benne**, zugegen sein. Sachsen-Anhalt ist künftiges Ausrichterland der Einheitsfeiern und präsentiert sich am Freitag mit einem Ländertag auf der EinheitsEXPO. Prominente Botschafter des Landes wollen z.T. in historischen Kostümen darauf aufmerksam machen, dass über Jahrhunderte viele kluge Köpfe aus dem Land weltverändernde Ideen entwickelt haben, die bis heute fortwirken. Das Sax'n Anhalt Orchester ist ebenfalls in der Stadt unterwegs. Auch Prof. Härtel als gebürtige Staßfurterin kommt aus Sachsen-Anhalt.

Wann: Freitag, 2. Oktober, 15.00 Uhr

Wo: Cube Bundesverfassungsgericht

Luisenplatz, Potsdam

Medienvertreter sind herzlich zur Berichterstattung eingeladen.

Staatskanzlei

Der Regierungssprecher

Heinrich-Mann-Allee 107 14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59 Fax: (03 31) 8 66 – 14 16 Internet: www.brandenburg.de

presseamt@stk.brandenburg.de

